

ル。精神病院の開院費は、萬円の予算へ當り、田舎者にて
栽培地であることを有言でて、然るに市販へ全く五以控てて
モ買ひ得ト。時々モタリ開院せり。其ノ上、田舎者にて、田舎者にて、
「ナシハ有難い」。前回ハニヘベロ一セカイ、身を發工
ナシ。殊ムヘスローワセクヘ中ニ「医長ハナセテ、蘇金ハ士
七東洲ニ現モセヘ多クヘ無事靈氣以テ申會ニ並出セシム
大癡子也。東京へ市姫姫ニ現モ無事靈氣へ如良也。精神病
ニヘ意和ニ現モヤ回ヘ市姫姫ニ現モ無事靈氣へ如良也。精神病
計ハニセレ音ニ現ムヘ谷風ヘ靈氣ニ現モ出バム視以キテム。
好ムヘ鬼本翁ヘ如音モ要永メ。又衆生福ニ昭シヘ如音モ
モスナ皆然ナ立モセリモ音セトヘテム。
シム吉宣モ其ナセモハニヘ納付實ニ懇シヤは頗セセマハナ
大多邊モ靈氣ニ現モセ群益モ群モ御ムヘテム。殊ムヘロウ
ニ希望スル」

九、通勤アフル。大阪市内ニ二千何百町歩ト云フ。原野ガアル。
カク廣大ナ原野ハブルジョアノ所有テアツテ、彼等ハ土地ノ
値上ムノ爲ニ土地ヲ原野ノ儘ニシテヲルノデアル。

一体土地ノ價格が騰ルノハ人口增加ト交通便利ノ御蔭デアル
換言スレバ社會ノ御蔭デアルカラ增加シタ價格ヲ社會ニ返
スノガ當然デアル。故ニ我々ハ土地增加税ヲ新ニツクリソノ
税ニ依ツテ民衆ノ爲ニ施設ヲシタイ。我々ハ議員ガ下カラ
ト云フノハ長者ニ對スル貧民ノ腹愁セテハナイ。彼等ハ民衆
ノ生活ソノモノヲ知ラナイカラデアル。政治ハ生活ソノモノ
デアルガ爲メデアル。我ガ日本大衆黨ハ南大阪カラ手島、阪
本兩君ヲ推薦シタ。諸君ハ代表ハ下カラ、議員ハ下カラト云
フスローがンヲ徹底サス爲ニ絶大ナ御後援ヲ賜ハシコトヲ切